

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Pengaruh Dukungan Keluarga dengan Kematangan Karir diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat Dukungan orangtua siswa kelas XII MAS Pesantren Darul Falah Aek Songsongan dengan pengukuran menggunakan angket skala dukungan keluarga menunjukkan 66% (33 siswa) yang termasuk dalam kategori sangat tinggi, 32% (16 siswa) termasuk dalam kategori tinggi dan 2% (1 siswa) termasuk dalam kategori sedang. Sedangkan tingkat Kematangan karir Siswa dengan pengukuran menggunakan angket skala Kematangan karir menunjukkan 44% (22 siswa) tergolong dalam kategori sangat tinggi, 50% (25 siswa) tergolong dalam kategori tinggi, 4% (2 siswa) tergolong dalam kategori sedang dan 2% (1 siswa) tergolong dalam kategori rendah.
2. Hasil pengujian statistik dengan menggunakan teknik regresi linear sederhana diperoleh *Sig.* sebesar 0,005. Jika dibandingkan dengan nilai $\alpha = 0,05$, nilai *Sig* lebih kecil daripada α . Artinya H_0 ditolak dan H_a diterima. Kesimpulannya adalah terdapat pengaruh yang signifikan antara Dukungan Keluarga dengan kematangan Karir Siswa. Sedangkan koefisien korelasi $r = 0,389$ menunjukkan hubungan yang kuat antara Dukungan Keluarga dengan Kematangan Siswa.

B. SARAN

Berdasarkan penyajian data, analisis dan kesimpulan penelitian di atas maka disarankan:

1. Kepada Guru BK diharapkan mampu memberikan pemahaman terkait pentingnya memiliki kematangan karir bagi siswa dan juga mampu menyusun program terkait pengembangan dan peningkatan kematangan karir, mampu memanfaatkan teknologi yang tersedia dalam

mengembangkan informasi karir, serta dapat memanfaatkan konseling karir untuk membantu siswa dalam kematangan karirnya, khususnya dalam memahami pilihan karir sesuai dengan jurusan, minat, bakat dan potensi yang dimiliki siswa.

2. Kepada Kepala sekolah, wali kelas, guru mata pelajaran dan orangtua agar bersama-sama meningkatkan kerjasama dan membantu mengentaskan permasalahan siswa khususnya terkait kematangan karir dengan memberikan informasi terkait pilihan karir. Dukungan dari berbagai pihak khususnya keluarga sangat membantu siswa dalam meningkatkan kematangan karir yang dapat berpengaruh pada pilihan karir siswa sesuai dengan jurusan, minat, bakat dan potensi yang dimiliki.
3. Kepada peneliti lain diharapkan penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan referensi terkait dukungan keluarga dan juga kematangan karir dan juga menjadi bahan koreksi bagi penyempurnaan penyusunan penelitian selanjutnya sehingga penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca.